



AMIS-GYMNASTES YVERDON-LES-BAINS

Procès-Verbal de l'assemblée générale du 26 septembre 2014

AMIS-GYMNASTES YVERDON-LES-BAINS

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du vendredi 26 septembre 2014 à 20 h.

au réfectoire du Centre sportif des Isles à Yverdon-les-Bains

Ordre du Jour :

- 1.- Bienvenue**
- 2.- Nomination des scrutateurs**
- 3.- Admissions – démissions – radiations**
- 4.- Hommage aux disparus**
- 5.- Approbation du PV de l'assemblée du 27 septembre 2013**
- 6.- Rapports :**
 - a) du président
 - b) du responsable technique + coach J&S
 - c) des responsables des ressorts
 - d) des commissions :
 - Championnat vaudois individuels
 - Soirée
 - Loto
 - Noël
 - Mini Tramp Day
 - Coupe des Bains
 - Fête de printemps
 - Tournoi de volley-ball GH
- 7.- Gestion :**
 - a) présentation des comptes de la société
 - b) rapport de la commission de gestion
- 8.- Calendrier 2014-2015**
- 9.- Cotisations et frais spécifiques aux groupes – indemnités de déplacement**
- 10.- Budget 2014-2015**
- 11.- Elections :**
- 12.- Honneurs**
- 13.- Divers : Championnats Suisses d'après de société à Yverdon, propositions du comité et individuelles**

1.- Bienvenue (Quentin Cochand)

Le Président, Quentin Cochand, ouvre la séance à 20h 12 et souhaite la bienvenue aux membres présents. Il annonce que les boissons sans alcool sont offertes par la société et informe l'assemblée du prix des autres boissons. Il salue particulièrement la présence des membres honoraires et d'honneur. Le président explique le fonctionnement du vote

Un divers est ajouté à l'ordre du jour, une brève présentation des Championnats Romands individuels par Benjamin Payot. L'ordre du jour est accepté à l'unanimité.

32 personnes (adultes ou parents d'enfants) se sont excusées :

La liste des personnes excusées peut être consultée auprès de la secrétaire, Anita David.

Convoqués à l'assemblée : 503 membres avec droit de vote

2.- Nomination des scrutateurs (Quentin Cochand)

Sont nommés scrutateurs : Vincent Galbiati et Claude Jossvel

Sont présentes : 61 personnes Majorité absolue : 32.

3.- Admission-démission-radiation (Alain Charles)

Nous avons enregistré 74 admissions, soit 63 enfants et 11 adultes et 65 démissions, soit 46 enfants et 17 adultes, dont 2 monitrices, durant l'exercice 2013-14. Il n'y a pas eu de radiation. Les noms peuvent être consultés auprès d'Alain Charles

4.- Hommage aux disparus (Quentin Cochand)

Des Aminches et amis de la société nous ont quittés durant cette année. Nous avons une pensée toute particulière pour Madeleine Cosenday et Pierrette Lukehe et pour tous les membres de la société qui ont eu la douleur de perdre un être cher, un proche ou un ami.

L'assemblée se lève et observe une minute de silence à la mémoire des disparus.

5.- Approbation du PV de la dernière assemblée générale du 27 septembre 2013

Le PV n'est plus automatiquement envoyé car il figure sur le site et peut être demandé au comité par ceux qui n'ont pas d'accès à Internet. Il est accepté à l'unanimité par l'Assemblée, avec remerciements à la secrétaire.

6.- Rapports :

- a) Du président, Quentin Cochand
- b) Du responsable technique Gergory Eymann
- c) Du coach J+S Géraldine Rey
- d) Des responsables de ressort
 - a. Berthy Pelet, Dames
 - b. Luc Martignier, Gym hommes.
 - c. Benjamin Payot, Actifs-actives
 - d. Laetitia Perey – Jeunesse
 - e. Sandy Jaccard - Individuels
 - f. Gwenaël Cochand – Artistiques
 - g. Anthony Guinchard - Team Slama

e) Des commissions :

1. Soirée 2013 (Patrick Delay)
2. Noël des AGY (Jonas Delay)
3. Loto (Christian Favre, lu par le président)
4. Coupe des Bains (Frédéric Nicole, lu par le président)
5. Tournoi de volley-ball (intégré dans le rapport GH)
6. Fête de printemps (Patric Delay en remplacement d'Yves Richard)
7. Journées de qualifications des GASEM, (Laetitia Renggli).

Les rapports, dont leurs auteurs et lecteurs sont applaudis et remerciés, sont acceptés à l'unanimité. Ils sont à disposition au secrétariat AGY.

7.- Gestion

a. présentation des comptes de la société (Alain Charles)

FSG Amis-Gymnastes Yverdon

Rapport du caissier sur l'exercice 2013-2014 (août à juillet)

Les comptes bouclés au 31 juillet 2014 présentent une augmentation de fortune de fr. 9'589.30, alors que le budget prévoyait une diminution de fr. 21'700.-. Le total des recettes se monte à fr. 190'603.59 et celui des dépenses à fr. 181'014.29.

Cette différence s'explique de la façon suivante :

Au niveau des recettes, environ fr. 24'000.- de plus que prévu, notamment aux postes suivants :

- 404 Encaissements divers : cachet de fr. 2'000.- pour la participation des Actifs-Actives au gala de la fête fédérale de Bienne;
- 407 Cotisations : fr. 4'705.- de plus que prévu;
- 41203 Coupe des Bains : fr. 7'200.- de plus que prévu. Le budget était sous-estimé, mais on ne savait pas si le bon résultat de la 1^{ère} édition aux Isles allait se répéter.
- 41290 Manifestations diverses : nous n'avions prévu au budget que fr. 700.- de bénéfice pour l'organisation des championnats romands artistiques qui ont laissé finalement fr. 3'731.95. A cela s'est ajouté l'organisation des journées de qualifications GASEM qui ont laissé fr. 4'185.15.
- 41291 Soirée et 41292 Loto : ces deux organisations se sont également terminées avec un bénéfice supérieur de respectivement fr. 2'154.- et fr. 3'635.-;
- 416 Jeunesse + Sport : bonne surprise de J+S : pour la saison 2012-2013, nous avons reçu plus de fr. 5'000.- de plus que passé en transitoire. Pour la saison 2013-2014, nous avons reçu fr. 25'500.-, alors que nous n'avions prévu que fr. 17'500.-;
- 418 Prélèvement au fonds cabane : ce prélèvement était lié aux travaux d'agrandissement de la cabane qui n'ont pas encore débuté.

Les dépenses quant à elles, ont été inférieures à ce qui était prévu de près de fr. 9'500.-. Les principales différences se situent aux postes suivants :

- 301 Locations de salles : fr. 1'640.- de moins;
- 302 Matériel : fr. 1'855.- de plus, notamment dus à l'achat d'un tapis de chute 40 cm non prévu. Les blocs de mousse éducatifs prévus à un budget précédent ont enfin été achetés, mais leur coût est compensé par le prix de l'air-track moins cher que prévu;
- 307 Cotisations et licences : les cotisations cantonales et fédérales se sont montées à fr. 16'629.- alors que nous n'avions prévu que FR. 15'500.-, mais cette différence est due à l'augmentation des membres;
- 312 Concours : fr. 11'521.- de moins, dont la fête cantonale qui a coûté près de fr. 5'400.- de moins que prévu;

- 313 Frais cabane : nous avons prévu fr. 20'000.- pour l'agrandissement de la cabane;
- 315 Manifestations diverses : fr. 3'438.40 de moins que prévu dans les différents repas, sorties extra gymniques et autres;
- 316 Indemnités moniteurs : fr. 11'050.- de plus, dont fr. 2'647.- d'indemnités AGY de plus et fr. 4'000.- de plus de rétrocessions aux moniteurs des indemnités J+S;
- 3172 Cours de moniteurs : fr. 3'200.- de moins que prévu;
- 318 Attributions au fonds : étant donné l'excellent résultat financier de cet exercice, nous avons décidé d'attribuer fr. 20'000.- de plus au fonds cabane, ce qui le porte à fr. 43416.50.

Voici quelques commentaires sur d'autres comptes :

402 Locations et subsides matériel

Nous avons reçu au total fr. 4'650.- de la Commune et fr. 4'480.- du fonds du sport vaudois pour l'achat de différent matériel.

411 Dons

Nous avons reçu fr. 700.- du groupement des honoraires et fr. 220.- de l'entreprise Technibois de notre ami Pascal Wulliamoz. Merci à ces généreux donateurs.

315 Manifestations diverses

Fr. 600.- pour la course annuelle des Dames.

Fr. 2'007.55 pour le concours de Noël et le repas de midi des enfants.

Fr. 1'100.- pour le souper du comité élargi.

Le reste est réparti entre plusieurs groupes.

3171 Camps d'entraînements

Dont fr. 4'000.- de participation au coût du camp des Actifs-Actives à Evian.

Une fois cette augmentation ajoutée au capital, le **bilan au 31 juillet 2014** se présente comme suit :

Actif		
Caisses		6'173.55
CCP		192'511.40
Banques		7'164.45
Débiteurs divers		8'229.22
Impôts anticipés à récupérer		0.00
Stock		
Equipements	9'137.50	
Boutique Gymnos	2'901.74	12'039.24
Transitoires de fin d'exercice		8'781.50
		<u>234'899.36</u>
Passif		
Créanciers divers		40'352.75
Transitoires fin d'année		19'239.70
Fonds		
Cabane	43'416.50	
Matériel	1'500.00	
Fête fédérale	22'000.00	66'916.50
Capital		108'390.41
		<u>234'899.36</u>

Celles et ceux qui le désirent pourront venir après l'assemblée consulter le détail des comptes et les pièces justificatives.

Le caissier : A. Charles



Le Président remercie le caissier pour ces comptes. Aucune question n'est posée, il donne la parole à Baptiste Wagnières pour le rapport de la commission de gestion.

FSG Amis-Gymnastes Yverdon

Rapport de la commission de gestion pour
l'Assemblée Générale du 26 septembre 2014

**Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les Invités,
Chers Amis-Gymnastes.**

En application du mandat qui lui a été confié, la commission de gestion, représentée par Carine Liardet, Patric Delay et Baptiste Wagnières, s'est réunie le 17 septembre dernier au domicile du caissier pour procéder au contrôle des comptes de l'exercice écoulé.

Nous avons procédé par sondage à un pointage des pièces justificatives et vérifié leur concordance avec les livres des comptes.

Constatant leur parfaite concordance, l'exactitude et la clarté de leur tenue, nous faisons constater à l'assemblée que le bilan final au 31 juillet de cette année se présente comme suit :

A l'actif :	Caisses	6'173.55	Au passif :	Créanciers	40'352.75
	CCP	192'511.40		Transitoires	19'239.70
	Banques	7'164.45		Fonds	66'916.50
	Débiteurs	8'229.22		Capital	108'390.41
	I.A. à récupérer	0.00			
	Stocks	12'039.24			
	Transitoires	8'781.50			
		<u>234'899.36</u>			<u>234'899.36</u>

Ce qui donne des totaux égaux de fr. 186'600.01

Le compte Pertes et Profits, laisse apparaître pour la période écoulée une augmentation de fortune de fr. 9'589.30, soit fr. 190'603.39 de recettes et fr. 181'014.29 de dépenses.

Nous adressons nos remerciements à Alain Charles et Jean-Marc Tâche, pour la parfaite tenue des comptes de notre société.

Enfin sur la base des considérations ci-dessus énumérées, nous demandons à l'assemblée de bien vouloir :

- 1° donner décharge pour l'exercice écoulé aux deux caissiers, ainsi qu'au comité de la société;
- 2° donner décharge pour l'exercice écoulé à la commission de gestion.

Ainsi fait à Yverdon-les-Bains, le 17 septembre 2014

Pour les vérificateurs : Baptiste Wagnières

Le président remercie les vérificateurs pour leur travail.

L'assemblée accepte à l'unanimité :

a les comptes tels que présentés

b de donner décharge aux deux caissiers, à la commission de gestion et au comité.

Le président remercie Alain Charles Jean-Marc Tâche et les vérificateurs, Carine Liardet, Patrick Delay et Baptiste Wagnières.

8.- Calendrier 2014-2015 (Quentin Cochand)

Toutes les informations peuvent être consultées sur le site internet des AGY
Des calendriers sont distribués à l'assemblée. Voici quelques dates à retenir :

- 27 et 28 septembre : Championnats vaudois agrès individuels
- 4 octobre : championnats romands artistique à Neuchâtel
- 4 et 5 octobre : Championnats romands agrès individuels
- 11 octobre : sortie des membres d'honneur et honoraires
- 1er et 2 novembre : championnats suisses agrès filles
- 2 novembre : Swisscup au Hallenstadion dà Zürich
- 8 et 9 novembre : championnats suisses agrès garçons
- 15 et 16 novembre : finale des agrès individuels
- 16 novembre : gala des Actifs-Actives à Morges
- 15 et 16 novembre : finale des championnats suisses agrès
- 21 et 22 novembre : championnats romands tests GASEM à Lausanne
- 16 et 19 novembre : répétitions soirée AGY
- 21 et 22 novembre 2014 : soirées des AGY
- 6 et 7 décembre : championnats suisses jeunesse à Vevey
- 13 décembre 2014 : Noël des AGY
- 11 janvier 2015 : loto des AGY
- 14 mars 2015 : assemblée des délégués ACVG
- 9 et 10 mai 2015 : Coupe des Bains
- 17 mai 2015 : gala FSG au Hallenstadion avec les Actifs-Actives
- 24 mai 2015 : fête de printemps.
- 12 et 13 septembre 2015 championnats suisses de gymnastique de société à Yverdon

Les possesseurs d'un smartphone peuvent cliquer sous le calendrier et s'abonner pour les mises à jour automatiques.

9.- Cotisations et frais spécifiques aux groupes - Indemnités de déplacement (Jean-Marc Tâche)

Le comité propose de conserver les mêmes cotisations que les années précédentes. Les cotisations pour l'année civile arrivent en mars mais couvrent la période de janvier à décembre, même si l'année comptable va du 1^{er} août au 31 juillet. Le comité propose de maintenir le niveau des cotisations encore une année, grâce au bon résultat de l'exercice écoulé. La cotisation de base reste de 100 fr plus un montant qui varie, en fonction des groupes, pour leurs frais. Ressort actifs-actives : Actifs-actives et Team-actives 150 fr. Actives et VT mixtes 50 fr, Individuels 100 fr pour les agrès et artistiques sans licence et les GASEM. Licence 80 fr à la charge du gymnaste et 80 fr à la charge de la société. Ressort jeunesse, tous les groupes, montant de cotisation à 50 fr. de même que pour les ressorts dames et GH. Les membres honoraires qui font partie d'un groupe : 65 fr et pour les membres de soutien et passifs : minimum 50fr.

Les indemnités restent inchangées. Défraiements pas de modifications, soit 15 fr. par jour de cours et 50 fr par journée de jugement. Les frais pour déplacement avec un véhicule privé sont de 45 ct /km pour le moniteur qui prend son véhicule. L'inscription à un cours doit être au préalable avoir reçu le feu vert du responsable de ressort.

Pas de question ni remarque, les cotisations et frais spécifiques sont acceptées à l'unanimité.

Les cotisations et frais sont acceptés par l'assemblée.

10 Budgets (Alain Charles)

FSG Amis-Gymnastes Yverdon

22.09.2015

Budget 2014-2015

Vous trouverez le détail du budget dans le fascicule qui vous a été remis.

Il n'amène que très peu de commentaires.

302 Matériel

Il est notamment prévu l'achat d'un tapis flexiroll pour fr. 14'400.-, pour lequel nous allons bien évidemment demander des subsides à la Ville et au fonds du sport vaudois.

309 Equipements

Notamment fr. 5'000.- de justaucorps pour le groupe Actifs-Actives. Pour rappel, le dernier justaucorps de ce groupe a été payé (ou presque) par les gymnastes.

313 Frais cabane

Les frais d'agrandissement de la cabane n'ont pas été remis à ce budget, puisqu'on ne sait pas quand se feront ces travaux. Le cas échéant, ils seront compensés par un prélèvement au fonds.

402 Locations/subsides matériel

On retrouve à ce poste les subsides espérés de la Ville et du fonds du sport pour l'achat du flexiroll.

Le total des dépenses se monte à fr. 177'710.- et celui des recettes à fr. 168'710.-, ce qui donne une **diminution de fortune prévue de fr. 9'000.-**.

Le capital au 1^{er} août 2014 de fr. 110'630.41, moins cette perte, nous donnerait un **capital au 31 juillet 2015 de fr. 99'390.41**.

Si vous avez des questions sur ce budget, nous sommes prêts à y répondre.

Merci de votre attention.

Le caissier : A. Charles



Pas de question, le budget, tel que présenté, est accepté à l'unanimité

11.- Elections

Jean-Marc Tâche a annoncé son intention de cesser l'an prochain son activité de caissier « cotisations et manifestations ». Nous sommes à la recherche de son ou sa remplaçant-e. La vice-présidence est toujours à repourvoir. Ce poste est nécessaire, au vu la quantité de travail et de la formation en vue de la reprise de la présidence fin 2016.

Un porte-drapeau est encore recherché pour que la société soit représentée de manière digne lors les diverses manifestations auxquelles elle participe. Le président compte sur les membres présents pour relayer ces différentes demandes.

12.- Honneurs

Cette année nous avons le plaisir de présenter pour les membres d'honneur :

Gregory Eymann qui a atteint 300 points et enfin l'âge !

Karène Boudaillez qui est excusée ce soir

Pascal Jaccard, moniteur qui s'est beaucoup investi dans les agrès individuels

Markus Kohli qui a commencé la gym à Regensdorf, puis à Lausanne et enfin aux AGY, membre des VT mixtes, responsable du site internet et moniteur

Isabelle Cuendet membre des actives du jeudi

Christiane Huttenlocher des dames seniors 1

Anita David, la secrétaire, membre des VT mixtes, dont le diplôme est signé par le caissier.

Le président félicite ces nouveaux membres honoraires encourage les nouveaux membres honoraires à participer aux différentes activités proposées par ce groupement et à soutenir la société.

Remerciements à Renée Gnägi, pour la gestion de la cabane, à Ernest Gnägi, pour l'entretien de la haie de la cabane, tous deux œuvrent également au souper des bénévoles. Remerciements également à Laetitia Renngli pour la gestion des costumes et à Markus Kohli pour le site internet.

13.- Divers, propositions du comité et individuelles

La parole est donnée au président de l'organisation des CS (Championnats Suisses) 2015, Eric Morléo. Il salue la présence du président d'honneur et félicite la société, dans sa globalité. Il s'est rendu à Lyss aux CS pour suivre les prestations des gymnastes. Faire partie de cette société est plaisir et un honneur. Il félicite le comité, les moniteurs et les gymnastes. Les années passent et les problèmes persistent, notamment au niveau des postes de moniteurs, de juges, de membres de comités et du porte-drapeau. Il espère que, en en parlant, on pourra motiver des gens à participer et à avoir du plaisir à travailler avec des jeunes et des enfants, et également à avoir du plaisir à participer aux différentes activités. Un porte-drapeau est toujours rechercher pour représenter dignement la société. Il en va de même pour le comité, avec la recherche d'un vice-président. Tout ce travail fourni pour la société est compensé par la satisfaction. Il se tient régulièrement au courant des résultats et activités de la société.

CS : les manifestations de grande envergure ne font pas peur à la société, on peut se rappeler le 100^e anniversaire. Les CS auront lieu les 12 et 13 septembre 2015. Le comité y travaille depuis plus d'un an et demi. Il a accepté cette charge car il aime cette société. Il est certain que la participation à cette manifestation laissera un souvenir incroyable aux bénévoles. Les organisateurs cherchent à faire une belle manifestation et un magnifique concours. Ils attendent des membres de la société qu'ils fassent de la pub autour d'eux pour trouver des bénévoles. Les besoins sont de plus de 400 personnes pour mener cette manifestation à bien. Il reste environ une année pour faire honneur à la gymnastique et à la société. Il y a un grand nombre d'activités possibles, auxquelles s'inscrire.

Benjamin Payot présente l'organisation des Championnats Romands agrès individuels 2016. L'ACVG doit annoncer suffisamment tôt les candidatures aux URG. Cette manifestation aura lieu plus d'un an après les CS. Elle sera organisée par le ressort individuel pour le ressort individuel et servira à financer de nouveaux justaucorps, qui doivent en moyenne être remplacés tous les 5 ans. Elle peut se comparer, en terme de participation, à de petits Championnats Vaudois, avec 500 à 550 gymnastes contre plus de 600 pour les vaudois. La compétition aura lieu le 1^{er} week-end d'octobre 2016 à la salle des Iles, ce qui simplifiera le travail de la société. Pour rappel, l'organisation des championnats vaudois 2012 avait dû se faire au Puisoir à Orbe. Le président d'abord très mitigé s'est renseigné et a jugé ce projet réalisable par un comité du groupement individuel. Ce projet est présenté ce soir pour que le cas où un cahier des charges signé par le président ne soit pas remis en cause lors d'une assemblée générale. Il demande ce soir un préavis quant à l'organisation de cette manifestation. Il précise que si le cahier des charges est modifié et jugé irréalisable, il pourrait ne pas être signé. Le préavis est accepté à une large majorité moins 1 abstention.

Le président d'honneur, André Jaccard, salue et félicite tous les groupements pour leurs résultats tant à la Coupe des Bains, qu'à la Gym Motion, à la Cantonale de Bière ou aux Championnats Suisses à Lyss. Toutes ces productions lui ont amené une overdose d'émerveillement, avec toutefois un peu d'amertume à Lyss. Il regrette un jugement, notamment au saut, qui ne progresse pas, à l'inverse des gymnastes et déplore le peu de présence des juges romands et tessinois. Il félicite les Actifs-Actives pour leur podium au sol. D'autres sociétés romandes auraient mérité d'aller en finale. Comme déjà relevé deux fois dans cette assemblée il souligne qu'un porte-drapeau manque à la société lors des concours et demande que, au moins, le drapeau soit emmené lors des concours. Félicitations au comité et plus particulièrement au caissier. Il souhaite une belle 30^e Coupe des Bains et ne se fait aucun souci pour l'organisation des championnats Suisses. Il rappelle de ne pas oublier de solliciter les sociétés du Nord Vaudois. Il termine en souhaitant ses meilleurs vœux pour la fin de 2014, et une excellente année 2015.

Le président remercie André pour ces quelques mots et rappelle que les feuilles d'inscriptions pour les bénévoles pour la soirée et le loto circulent dans la salle.

Daniel parle d'André qui était toujours présent pour lancer des manifestations.

Le président clôt l'assemblée générale 2014 à 22h06, remercie les participants et les invite à partager le verre de l'amitié.

La secrétaire

Anita David